

L'Assemblée Générale de l'association « Gym des Baracats » s'est tenue le 29 septembre dernier à la salle des fêtes de Saint-Priest-la-Feuille ; l'occasion de revenir sur l'année écoulée et de se projeter vers la nouvelle saison.

La présidente a ouvert la séance en remerciant la municipalité pour le prêt de la salle et la subvention accordée. Elle a remercié également les participantes pour leur assiduité, chaque séance accueille environ une vingtaine de personnes. Elle a rappelé les moments forts de la saison : participation à « Octobre rose » (2022), organisation d'une matinée de randonnées qui a connu un vif succès, proposant 3 circuits, le traditionnel repas à l'auberge des 4 vents, le pique-nique pour clore la saison.

Le bilan financier de l'exercice est positif, soit 522€. La participation annuelle est maintenue à 20 €.

Le bureau est reconduit, la présidente propose un programme dynamique et chacun des adhérents a pu s'exprimer.